
Kneheimer Tennis-Karussell 
 
 

Jens Wichmann neuer 2. Vorsitzender – Sylvia Lampe als Jugend-
wartin verabschiedet – B-Juniorinnen für tolle Saison ausgezeichnet. 
 
 
Die Tennisabteilung des BV Kneheim wartete bei der diesjährigen Generalversammlung im 
gut besuchten Clubheim am Kirchweg mit einigen, personellen Veränderungen im 
Vorstandsboot auf. 
 
In seinem Rückblick vermochte Vorsitzender Groenheim auf ein sehr arbeits- und 
ereignisreiches Jahr 2012 zurückzublicken. Neben vielen, kleineren Anschaffungen habe die 
Neuanpflanzung der Hecke am Kirchweg ein nicht unerhebliches Loch in die Vereinskasse 
gerissen. Erschwerend käme hinzu, dass ebenso die Unkosten für das Jugend-Wintertraining 
in der Lastruper Tennishalle um ca. 25% gestiegen seien. Dies könne man aber nicht allein 
dem LTC anlasten, steige doch die Zahl der Platzbuchungen durch den erfreulich regen 
Zuwachs an Kindern im Kneheimer Tennis ebenso. 
 
Der Anstieg der Mitgliederzahlen im Jüngstenbereich dürfe man mit bestem Gewissen der – 
schon seit Jahren – guten Kooperation mit der Hemmelter Grundschule sowie dem SV 
Hemmelte für die Nutzung der dortigen Turnhalle „in die Schuhe schieben“. Der BVK sei mit 
der Schultennis-AG über die Wintermonate auf einem sehr guten Weg. 
 
Eine Vielzahl von Veranstaltungen wie dem Eröffnungsturnier, den Vereinsmeisterschaften im 
Jugend- und Erwachsenenbereich sowie der überaus rege Punktspielbetrieb hätten das Jahr 
gekennzeichnet. Groenheim machte aus seinem Stolz keinen Hehl, hätten doch nicht weniger 
als zehn Mannschaften an den Sommer-Wettkämpfen teilgenommen. Eine feste Größe im 
Terminkalender seien mittlerweile der Fussballtennis- sowie der Tischkicker-Cup, fänden doch 
so auch die Fussballinteressierten Gelegenheit, sich auf und neben den Tennisplätzen 
einzufinden. 
 
In seinem Ausblick auf das kommende Jahr sah der Abteilungsvorsitzende aber auch einige, 
dunkle Wolken aufziehen: Die Berieselungsanlage sowie der Brunnen für die Plätze müsse 
nach fast 30 Jahren grundlegend erneuert werden. Dies und die eingangs erwähnte 
Kostensteigerung im Jugendbereich mache eine durchschnittliche Anhebung der Beiträge um 
5% unumgänglich. Der Vorstand sei sich bewusst, damit nicht alle Unkosten auffangen zu 
können, gleichwohl möchte man die Belastung – insbesondere für die Eltern der Tenniskinder 
– weiterhin niedrig halten. 
 
Personelle Veränderungen zeichneten die Wahlen zum Vorstand aus: Während Julia Nienaber 
(Schriftführerin) sowie Michael Blömer (Sportwart) auch die nächsten zwei Jahre einstimmig 
wiedergewählt wurden, bekleidet Tanja Döbbeler nun für die ausscheidende Sylvia Lampe 
das Amt der Jugendwartin. Durch den Wechsel Döbbelers wurde der Posten des 2. 
Vorsitzenden vakant, doch auch hier konnte der BVK reagieren: Ein sichtlich bewegter 
Vorsitzender kam nicht umhin, sich bei – aus gesundheitlichen Gründen nicht anwesend – 
Jens Wichmann für sein Engagement zu bedanken. Schon vor zwei Jahren mit 



Vorstandsanfragen überhäuft, stehe er nun nach Beendigung seiner aktiven Zeit als 
Fussballer dem Tennis zur Verfügung. 
 
Im Bereich Ehrungen fanden zunächst die Juniorinnen B Berücksichtigung. Nach erstklassiger 
Saison hätten die Mädchen einen lupenreinen Durchmarsch hingelegt und alle Partien für sich 
entscheiden können. Lohn der Mühen wird ein gemeinsamer Kinobesuch mit adäquater, 
finanzieller „Ausstattung“ sein. 
 
Das letzte Wort galt der scheidenden Jugendwartin. Als Not am Mann/an Frau war, habe sie 
sich sofort zur Verfügung gestellt. Dies sei umso ehrenwerter, habe sie doch in der 
Vergangenheit nur durch ihre Familie mit dem weißen Sport zu tun gehabt. Dies möge doch 
vor allen Dingen als Bitte an die aktiven Spieler verstanden werden, sich ehrenamtlich mehr 
einzubringen. 
 

   
         Sylvia Lampe                                 Franziska Groenheim, Louisa Meyer, Marie Pille, Rebecca Groenheim. 
                                                           Auf dem Bild fehlt leider Johanna Henke (50. Geburtstag vom Onkel ;-))) 

 


